Medieninformation

München, 20. November 2019 Seite 1 von 2



Der QVSD begrüßt seinen neuen Geschäftsführer Carl-Georg Graf von Buquoy

Pünktlich zum "Forum Neue Energiewelt 2019" in Berlin begrüßt der QVSD seinen neuen Geschäftsführer Carl-Georg Graf von Buquoy.

Von Buquoy wurde 1961 in Bonn geboren. Nach dem Abitur in Bonn studierte er Maschinenbau an der RWTH Aachen mit der Vertieferrichtung Verbrennungsmotoren. Während des Studiums verfasste er eine Studienarbeit bei General Motors in Detroit.

Nach dem Studium ging er 1992 zu Daimler-Benz nach Düsseldorf, war dort zunächst Assistent in der Werksleitung bevor er die Stationen Kundendienst und Vorverkaufsbereich durchlief. Nach seinem Part-Time MBA (Leeds-Bradford) 1994 – 1996 verließ er Daimler-Benz, um mit drei Partnern die Unternehmensberatung Unicorn Consultants zu gründen, die sich um Fragen der Unternehmens- und Führungskultur gekümmert hat.

Nach über 10 Jahren wechselte er 2009 in die Erneuerbaren Energien, um Photovoltaikanlagen zu planen und zu bauen. Seit 2013 – und auch weiterhin - ist Carl-Georg Buquoy bei der EnergieAgentur.NRW und leitet dort das Themenfeld Photovoltaik, was die Aufgabe hat, die Photovoltaik in NRW besser zu etablieren und den Kenntnisstand der Photovoltaik im Land zu verbessern.

Der Vorstand des QVSD freut sich, auf die Einsatzbereitschaft und Expertise Buquoys für die Verbandsarbeit setzen zu können. Er wird die Geschäftsführung ab sofort kommissarisch übernehmen, bis seine Bestellung bei der nächsten ordentlichen Mitgliederversammlung, welche voraussichtlich im März 2020 in Bad Staffelstein stattfinden wird, bestätigt werden kann.

Medieninformation

München, 20. November 2019 Seite 2 von 2



Über den QVSD e.V.

Am 25. August 2010 wurden auf der Gründungsversammlung in Frankfurt die Weichen für die zukünftige Verbandsarbeit des Qualitätsverband Solar- und Dachtechnik (QVSD) e.V. gelegt – mit dem Hauptziel, die Qualität bei Solardächern zu sichern. Die Initiatoren und Gründungsmitglieder sind Bedachungsunternehmer, Produkthersteller und Fachhändler aus dem Dachbereich. Bis heute ist es gelungen, ein Netzwerk engagierter und kompetenter Unternehmen aufzubauen, welches den gemeinsamen Markt mit neuen Impulsen belebt. Mit ihrer Verbandsarbeit wollen sich die Mitglieder dafür einsetzen, möglichst hohe Qualitätsstandards bei der Planung, Fertigung und Wartung von Solardächern zu definieren, in Richtlinien und Empfehlungen zu etablieren und mit allen am Bau Beteiligten aktiv zu kommunizieren. Weitere Informationen unter www.qvsd.de

Bildmaterial zur Medieninformation finden Sie im entsprechenden Download-Ordner

Kontakt

Frank Scheibe
Pressesprecher
+49 1577 2588917
frank.scheibe@gysd.de